

Mier pide a su bancada no promover espectaculares en apoyo a Sheinbaum

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, hizo un llamado a los legisladores a no violentar la ley, luego de que algunos de sus colegas reconocieron que promovieron anuncios espectaculares en apoyo a Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México y aspirante a la candidatura presidencial del partido guinda, como parte de su libertad de expresión y en contra de la censura del Instituto Nacional Electoral (INE).

Mier pidió a los diputados serenarse, ponerse una bolsa de hielo en la cabeza y pensar en la unidad de su movimiento y del partido.

Destacó que hay cosas que en nada benefician a quien tiene la legitima aspiración de participar en la continuidad de la cuarta transformación.

La política es emoción y a veces la emoción gana más que la razón y lleva a ese tipo de expresiones, añadió el coordinador morenista, quien confió en que los legisladores se van a serenar.

https://www.jornada.com.mx/notas/2022/12/28/politica/mier-pide-a-su-bancada-no-promover-espectaculares-en-apoyo-a-sheinbaum/?from=page&block=politica&opt=articlelink